## Tiradores cubanos con la mira puesta en Campeonato Panamericano



La Habana, 4 nov (ACN).- Con la mira puesta en el Campeonato Panamericano de tiro deportivo con sede en Lima, Perú, del 5 al 14 próximos, los cubanos ya afinan su puntería con vistas a ese importante evento.

Rafael Guerra, presidente de la Federación Cubana de tiro deportivo, declaró que la delegación ya se encuentra en territorio peruano entrenando desde hace unos días para lograr los objetivos propuestos, que serìan alcanzar todas las plazas para los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023.

En declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias, Guerra dijo que otra aspiración será conseguir algún boleto a la cita estival de París 2024, y si pudiera ser más de uno mucho mejor, afirmó.

Sobre la clasificación para la lid bajo los cinco aros en la capital francesa, agregó que solo se otorga un cupo a los ganadores de cada una de las modalidades, por lo que es más complicado, pero no imposible de conseguir, recalcó.

Expresó que la preparación de los tiradores cubanos ha transcurrido con la misma carencia de municiones de años anteriores, pero eso no los amilana e irán a la competencia en busca de los mejores resultados, enfatizó.

Guerra precisó que para la cita multideportiva en Chile se otorgarán alrededor de 20 plazas por cada una de las pruebas, aunque todavía no puede dar una cifra exacta.

Cuba asistiría a ese certamen continental en Perú con unos 16 atletas, encabezados por Leuris Pupo, campeón olímpico de Londres 2012 y medallista de plata en Tokio 2020.

Pupo competirá en la pistola de tiro rápido a 25 metros, junto a su compañero Jorge Félix Álvarez, monarca de los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

Otros ganadores de títulos en la capital peruana hace tres años, como Jorge Grau y Dianelys Pérez, también representarán la isla en ese torneo.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/303958-tiradores-cubanos-con-la-mira-puesta-en-campeonato-panamericano



Radio Habana Cuba